Basket-ball L'ASCA Riedisheim veut monter en puissance

Le club désormals dirigé par Mathieu Binnert, successeur de Bernard Fessler, veut continuer à se développer, notamment en améliorant les résultats de ses équipes, mais veut garder son esprit familial.

Après une année de travail en commun, histoire d'assurer le passage de témoin dans les meilleures conditions possibles, Mathieu Binnert est désormais seul aux commandes de l'ASCAR basket-ball, Bernard Fessler, son emblématique prédécesseur, toujours impliqué dans la vie de la section et par ailleurs président du club omnisports riedisheimois, ayant pris du recul. En poste depuis le mois de juin, l'ancien joueur se retrouve à la tête d'une structure imposante « mais néan-

moins famíliale »: 260 licenciés - ce qui place l'ASCAR au 2º rang du Haut-Rhin et au 13º d'Alsace - répartis en 22 équipes - dont 16 de jeunes - représentant toutes les catégories, aussi bien chez les filles que chez les garçons, « ce qui mérite d'être souligné », sans oublier l'école de basket et le loisir, qui se partagent entre Bartholdi, leur « fief », et le Cosec.

« Nous disposons de nombreux créneaux horaires, deux pour chaque équipe pratiquement : jusqu'à présent, toutes nos demandes ont été satisfaites, la mairie faisant le maximum pour répondre à nos besoins », souligne Mathieu Binnert tout en reconnaissant que l'ASCAR a plus ou moins atteint sa capacité d'accueil maximale. « Nous ne refusons personne. Nous venons d'ailleurs d'enregistrer 25 mutations. Mais en l'état actuel des choses, nous pouvons difficilement faire plus. Même și, une fois encore, ceux qui désirent nous rejoindre sont les hienvenus. »

Le nouveau responsable de l'AS-



Mathieu Binnert (à g.) et Francis Rieber poursuivent un seul et même objectif : améliorer les performances de l'ASCAR.

Photo Vincent Voegtlin

L'arbitrage, un gros chantier

A l'ASCAR basket-ball, Michel Johner, responsable de l'école d'arbitrage, a lui aussi du pain sur la planche. Ces deux dernières saisons, le club, qui ne disposait pas d'un nombre d'hommes en noir suffisant, a été sanctionné par des pénalités sportives - heureusement pour lui sans conséquence - et financières : une situation qu'il n'a aucune envie de revivre. « Nous avons six arbitres à l'heure actuelle, mais il nous en faut plus, surtout si certaines de nos équipes - celles des benjamins, minimes et cadets, filles et garçons - se hissent au niveau régional », remarque Mathleu Binnert. « C'est un gros chantier, auquel nous attachons une importance particulière. »

CAR basket-ball souhaite insuffler une nouvelle dynamique à une section qui, si elle s'est toujours bien portée, « a peut-être perdu son lustre d'antan et avait tendance à stagner en termes de résultats ». Pas question, pour autant, de tout bouleverser. « Je ne veux pas la révolution mais une évolution », précise Mathieu Binnert. « en trouvant le juste éauilibre

entre la quantité et la qualité. Car je

mieux faire avec des équipes évoluant un cran au-dessus.»

suis convainau que nous pouvons

« Nous avons beaucoup d'atouts »

Une commission sportive, confiée à Francis Rieber, vient ainsi de voir le jour afin d'évaluer au mieux des objectifs revus à la hausse. « Nous souhaitons avant

tout continuer à améliorer la qualité de notre jeu et de notre encadrement. En un mot monter en puissance», commente le responsable de cette commission sportive, par ailleurs entraîneur de l'équipe une des seniors masculins engagée en Excellence départementale. « Nos entraîneurs sont souvent un peu frustrés parce que l'ASCAR reste un dub de passage. Il y a les joueurs aui arrêtent, bien sûr, mais aussi ceux qui partent dans d'autres dubs. Comme par exemple les frères Invernizzi, qui ont été formés chez nous. Nous avons beaucoup d'atouts, mais nous ne savons pas forcément en tirer le meilleur pro-

La priorité, dans l'immédiat, est d'avoir le maximum d'équipes. chez les seniors mais aussi chez les jeunes, au niveau régional. C'est déjà le cas pour les seniors féminines, entraînées à partir de la saison prochaine par Charles Hoffmann, l'ancien coach de la SS Zillisheim, « Aux garcons de faire aussi bien », poursuit Francis Rieber, confiant en l'avenir puisqu'il garde non seulement son effectif au complet - avec, entre autres, un certain Thibaut Riff mais y ajoute deux recrues de choix. Romain Blum et Thomas Mutz. « Notre objectif est d'accéder à l'échelon supérieur dès que possible. Nous avons raté le coche d'un rien ces deux dernières saisons : cette fois, nous allons essaver de faire mieux ! »

Sandrine Pays

SURFER Sur le site ascar-basket-riedisheim com

De nombreuses nouveautés

Plusieurs nouveautés sont programmées pour la saison prochaine à l'ASCAR basketball. Dont la mise en place du CEC. autrement dit Centre d'Entraînement Club réservé aux jeunes, « Une fois par semaine, le samedi matin, ceux qui sont les plus motivés pourront participer à une séance d'une heure et demie de travail individud », expliquent Mathieu Rinnert et Francis Rieber. « Six à dix entraîneurs du dub seront mobilisés pour l'occasion, ce aui ne pose aucun problème puisque les uns et les autres sont plutôt motivés. Cer-tains vont d'ailleurs reprendre l'entraînement dès la mi-

Fin août, les jeunes Riedisheimois auront droit à un stage de trois jours, à Bartholdi et au Cosec, pour plancher sur les fondamentaux et « lancer la saison de la meilleure des facons aui soit ». « C'est intéressant pour les joueurs, mais aussi pour les entraîneurs, qui ne s'occuperont pas de leurs éauipes respectives mais animeront différents ateliers ouverts à tous les participants», ajoutent les deux dirigeants, en évoquant aussi le travail d'ores et déià entamé sur les feuilles de match électroniques, l'intervention d'un kinésithérapeute-ostéopathe ou encore la venue au club de deux médecins et d'une infirmière pour faire passer la visite médicale aux licenciés. « Nous avons un projet dobal », soulignent-ils encore. « Nous voulons faire les choses sérieusement, mais sans nous prendre au sérieux. »